
会長／新井和雄　　副会長／関谷　徹　　幹事／永井啓一　　会長エレクト／早瀬浩一
会報委員会　　委員長／杉山イネ　　副委員長／中里泰久　　委員／武井宏樹・黒澤昌之

例会　毎週水曜日　12：30　ダイヤモンドホール（〒308-0847 茨城県筑西市玉戸1053-4　☎0296－28－8511）
ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp　　Eメール　shimodate@ri2820.jp

次週のプログラム本日のプログラム

陶芸家・板谷波山をはじめ、全国的に有名な芸術家を数多く輩出している筑西市は、ゆかりの

作家の作品を陶器製の板（セラミック）に焼付けてコンクリート製の躯体に設置し、駅前通りの

歩道に展示したストリートファニチャーのひとつですが、このような手法で展示しているのは、

全国的にも非常に珍しいものとなっています。

まちなか美術館

CERAMIC
MUSEUM

2015－16
K.R.ラビンドランRI会長

下館ロータリークラブ会
報

Rotary International District 2820

会 計 報 告
会員卓話　新井利平会員

会 員 増 強
プロジェクト６０について

発行日：平成 27 年９月２日　　　　第 02375 号



「Enjoy Rotary」― ロータリーを楽しみましょう ―　 2015－2016年度 下館ロータリークラブテーマ

新入会員入会式 小 野 博 史 会員

　常陽銀行の小野でございま

す。前任地のつくばでつくば学

園ロータリークラブに２年程在

籍はしましたが、まだよく分か

りませんので、どうぞよろしく

お願いいたします。

　

国際奉仕委員会研究会報告
百目鬼博行 委員長

◆期日　８月２日（日）

◆会場　つくば東雲

１．はじめに

①倉沢ＤＧ挨拶

　クラブの実情に合ったプロ

ジェクト立案・実行を期待する

②長谷川ＰＧ挨拶

・グローバル補助金の申請窓口はＲ財団から

国際奉仕に変更

・日韓会議への参加推奨

・友好地区・友好クラブは大切に

③瀬戸国際奉仕委員長より研究会の趣旨説明

・プロジェクトへの取り組みは能動的に

・寄付金の有効活用期待

２．国際奉仕長期ビジョン策定にあたって

　　『財団資金活用に向けて』

山崎地区Ｒ財団総括委員長

①新しい補助金制度についての説明

・２つの補助金を、３つのプログラムを通し

て、６つの重点分野に該当する奉仕プロジェ

クトに使用する

・２つの補助金－地区補助金とグローバル補

助金

・３つのプログラム－人道的奉仕プロジェク

ト、VTT、奨学金

・６つの重点分野－平和と紛争解決／紛争予

防、疾病予防と治療、水と衛生、母子の健康、

基本的教育の識字率の向上、経済の地域社

会の発展

注１　地区補助金は６つの重点分野に該当せ

ずとも可。ロータリーのない地域への

奉仕活動にも使用可。地区のガイドラ

イン有

前例会報告　 第 2709 回　 2015/8/26（水）

　

会 長 挨 拶 新 井 和 雄 会長

　本日より、小野博史会員が参加されておりま

す。プロジェクト60開始後３人目の入会となり

ました。このあと入会式をさせていただきます。

　茨城県立こども病院のホームページに下館

RCを通じてネパールからの超音波診断装置が

寄贈された件と、今回のネパール震災支援の

ニュースが掲載されておりますので、どうぞご

覧下さいませ。この浄財は９月11日にカスタ

マンダップRCの例会にて3292地区に引渡しさ

せていただきます。

　８月23日に2820地区の会長幹事会があり、

パストガバナーをはじめ各総括委員長からのご

指導がありました。藤居PDGからはネパール震

災支援の報告があり、2820地区からの寄付は、

学校140校の修繕、4281箇所にシェルター設

置、テント1000張りに使われるとの説明があ

りました。本年度の地区大会は2016年４月16

－17日につくば市のノバホールで行われます。

　次週９月２日の晩は、親睦委員会が新入会員

歓迎会を計画してくれております。みなさんの

ご参加をお待ち申し上げます。

　本日も多数の出席ありがとうございます。例

会を重ねるごとに会場の賑わいが増してきまし

た。益々楽しい例会にして行きましょう。

Enjoy Rotary！

　

幹 事 報 告 永 井 啓 一 幹事

下記５点ご報告いたします。

１．ガバナー事務所よりロータリー財団の出前

卓話のお知らせを受理しました。

２．ガバナー事務所よりロータリーレート８月・

９月分 124円との連絡を受理しました。

３．ガバナー事務所より2015－16の会長賞の

申請方法が地区経由の申請でなく、マイ

ロータリーからの入力を基に国際ロータ

リーが検証するとの連絡を受けました。

４．ローターアクトクラブより８月第２例会の

案内を受理しました。

５．水戸ロータリークラブより会報を受理しま

した。



「 初 心 に か え り 　 新 た な る 一 歩 を 」　 2015－2016年度 第2820地区テーマ

社会奉仕委員会研究会報告
日向野　陽 委員長

◆期日　8 月 8 日（土）　

◆場所　水戸三の丸ホテル

2820地区総括委員長　村山潤一氏

カウンセラー 片岡信彦氏

第一部　全体会に於ける基調講演は、特化して

東日本大震災より４年を経過した現実

を渡部義弘氏（福島県立新地高等学校

教論）「福島の震災風化現象に立ち向

かう高校生の声」

第二部　分科会・被災地の一つである茨城の私

達は今、この風化現象をどのように捉

えるのか。自問自答をする機会の内容

「風化問題への対応」地区として・ク

ラブとして・・・。

地区総括委員長・提案「2820地区でも

毎年3.11を風化させないためにも当日

を地区内全クラブ例会日にすべきだ。」

　思いつきで提案したのかどうか、こ

の様な研究会では何の勉強にもならな

いと思う。

下館ＲＣ・社会奉仕委員会・報告

１．下館駅南・青少年育成筑西市民の会

　　立て看板・老朽化対策の件

（2015.8.26）筑西市教育委員会・生涯学習

課打合せ

青少年育成筑西市民の会・会長　松崎様・

生涯学習課・課長様

下館ＲＣ・新井和雄会長　日向野陽　出席

市民に危険な状態であれば至急対応する旨

約束致しました。後日連絡ある予定です。

２．下館駅構内・電子時計修理＆設置場所移動

の件

故障中の時計修理移動・現在設置場所は乗

降客が見づらい場所にあるので移動しまし

た。

注２　グローバル補助金は１プロジェクトの

規模は、30,000＄以上、６つの重点分

野に該当、持続的・測定可能効果が期

待出来ること

②補助金の源泉について

③シェアシステムについて

④WCS（世界社会奉仕）について

　海外での地区補助金活用期待

３．この指止まれプロジェクトについて

①大藤世界社会奉仕委員長挨拶

報告書の提出、賛助クラブへの感謝状（礼状）

を忘れずに

②事業報告並びに事業提唱プレゼンテーション

・エントリー 11 クラブ

・下館ＲＣは「ネパールの子供たちへの学用

品贈呈プロジェクト」を PPT により発表

　

クラブ奉仕委員会研究会報告
関 谷 　徹 委員長

　８月８日水戸三の丸ホテルに

て地区クラブ奉仕研究会が社会

奉仕研究会と同時に開催されま

した。

　午前の部は開会式のあと両委

員会が並列で渡部講師の講話を聴きました。こ

れは社会奉仕委員会の主催によるものと思われ

ますが、ロータリーの精神に合致しない一方的

な女子高生を使った個人の主張だと私の主観で

すが言い切れます。高額の費用を無駄使いした

と言われても反論できない研究会だったと思い

ます。

　午後は分科会になり、クラブ奉仕委員会は

「元気なクラブづくりCLP/DLPの実践を通して」

（板垣忍氏・前橋 RC・元会長・地区幹事）の講

演のあとクラブ管理委員会、広報・雑誌委員会、

会員増強委員会、ホームページ委員会からの連

絡・要請がありました。

　特に重点事項として「MY ROTARY」のア

カウントをクラブ会員全員が取得することを求

められました。これは今年度のＲＩ会長賞の条

件でもあるとのことです。このアカウントつく

りの手引書が配布されました。この手引書は

メールボックスのところに常備しますので皆様

必ずアカウント作成お願いします。



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

メークアップ場所・出席者

米山奨学カウンセラー合同セミナー

司 代 隆 之

第一回会長・幹事会

新 井 和 雄・永 井 啓 一

月 日

８月１日

８月23日

■メークアップ

免除

1

病欠

0

欠席

9

出席

26

会員数

36

◆司 代 隆 之さん　百目鬼博行委員長、関谷徹

委員長、日向野陽委員長、活動報告宜しくお

願いします。

◆佐 藤 　昭さん　百目鬼さん私の時はお願い

してありがとうございました。国際奉仕の報

告よろしくお願い致します。

　クラブ奉仕　関谷さん、社会奉仕　日向野さ

ん、よろしくお願い致します。

◆鈴 木 健 一さん　小野博史様入会おめでとう

ございます。

　百目鬼委員長、関谷委員長、日向野委員長、

研究会報告よろしくお願いします。

◆軽 部 正 紀さん　先週の例会を休みました。

各委員長の研修会報告よろしくお願いします。

　本日孫達が久し振りに遊びに来ます。楽しみ

にしています。

◆潮 田 武 彦さん　小野博史さんの入会を祝し

て。

◆長 島 明 伸さん　小野支店長入会おめでとう

ございます。よろしくお願いします。

◆島 田 　茂さん　小野さんの入会を記念して。

各研究会報告よろしくお願い致します。

◆武 井 宏 樹さん　小野さん入会おめでとうご

ざいます。末長くどうぞよろしくお願い致し

ます。

本日の合計　18,000 円
累計 185,000 円

　
出 席 報 告 石 川 真 二 委員

※発表された方は、内容をデータか紙にて会報

委員会までご提出いただけますと幸いです。

　ご協力の程よろしくお願いいたします。

米山記念委員会からのお知らせ
司 代 隆 之 委員長

　米山梅吉記念館秋季例祭の案

内が届きました。登録料は無料

です。多くの皆様のご参加をお

待ちしております。

期日　平成27年９月12日（土）

時間　受付 13：00 ～　　開会 14：00

場所　米山梅吉記念館ホール

次第　１．式典（開会前に墓参もご案内）

　　　２．講演

　　　　　講師　小沢一彦氏

　　　　　（米山記念奨学会理事長）

　　　　　演題　これからの米山記念奨学会

　　　３．アトラクション

　　　　　勝又里乃さんによるマリンバ演奏

　　　４．懇親会（軽飲食）

　　　　　講師を囲んでの懇親会

　

スマイルBOX 武 井 宏 樹 委員長

◆新 井 和 雄さん　小野博史会員の入会を記念

して。

　百目鬼さん国際奉仕、関谷さんクラブ奉仕、

日向野さん社会奉仕の報告よろしくお願いし

ます。

◆永 井 啓 一さん　小野博史さんの入会を記念

して。

　各研究会報告よろしくお願いします。

◆日向野　陽さん　社会奉仕研究会報告をさせ

て頂きます。

◆関 谷 　徹さん　小野博史さんの入会を記念

して。

◆加 藤 昌 美さん　常陽銀行　小野支店長の入

会を祝して。

◆百目鬼博行さん　小野支店長の御入会を記念

して。

◆鈴 木 光 則さん　小野博史さんの入会を祝し

て。

◆早 瀬 浩 一さん　小野博史様御入会おめでと

うございます。

　３委員会の委員長ご報告よろしくお願いしま

す。

◆岩 崎 晴 男さん　小野博史会員の入会を祝し

て。


